



Sportlich, sportlich

Im Garchinger Ortsteil Hochbrück gibt es seit kurzem einen Beachvolleyballplatz. Die Verwirklichung war nur dank großzügiger Unterstützung möglich, wie es in einer Pressemitteilung der Stadt heißt. So habe beispielsweise die Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim die stolze Summe von insgesamt 11 000 Euro für die Errichtung der Sportanlage gespendet. Die Mitarbeiter von General Electric brachten ihre Manpower ein und spendeten 1000 Euro. Weitere Spenden kamen von M Braun, der Kreissparkasse sowie der Volksbank und der Firma Buchholz. Beim Jubiläumsfest des Jugendhauses Hochbrück wurde der Platz nun mit einem kleinen Turnier eingeweiht: Drei Jugendteams, ein Pädagogenteam vom Jugendhaus sowie ein Team aus Vertretern des Fördervereins der Grundschule Hochbrück und ein Team der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim traten gegeneinander an. Die Volleyballer der Baugenossenschaft zeigten sich dabei als unschlagbar. Der neue Beachvolleyballplatz kann nach Auskunft des Garchinger Rathauses frei genutzt werden und bereichert das Freizeitangebot im Ortsteil Hochbrück. FOTO: PRIVAT